

Faires Raufen und Rangeln

Hallo liebe Eltern,

mit dem Projekt „Faires Raufen und Rangeln“ möchten wir unseren Kindern im Kindergarten die Möglichkeit bieten, sich auf spielerische Art und Weise mit ihren Kräften auseinanderzusetzen.

Dampf ablassen, sich auspowern und Kräfte messen – das tut allen Kindern gut. Noch mehr Spaß macht es, wenn solche wilden Spiele nach vorher vereinbarten Regeln ablaufen.

Beim Raufen und Rangeln werden nur selten einzelne Funktionen und Fertigkeiten trainiert, sondern das Kind wird ganzheitlich in seiner Entwicklung unterstützt.

Die Kinder sollen ihren Partner wahrnehmen; sie müssen ihn anschauen; sie sollen auf den Partner hören, ihn aus dem Gleichgewicht bringen; sie sollen alle Muskelpartien aktivieren. Zum Schluss müssen die Kinder trotz aller Anstrengung aufmerksam hinzuhören, wann die Rauferei beendet ist.

Beim fairen Raufen und Rangeln werden besonders:

- die Wertevermittlung,
- Regeln, Grenzen und Respekt sowie
- die Persönlichkeitsentwicklung

geschult.

Wir möchten gerne mit Euren Kindern das Projekt „Faires Raufen und Rangeln“ in den Kindergartenalltag einführen. Das Angebot ist für die Kinder freiwillig und sowohl für Mädchen als auch für Jungen geeignet.

Bei Fragen stehen wir euch gerne zur Verfügung.

Liebe Grüße.

Euer Kindergartenteam



STOP HEISST STOP



IMMER FAIR BLEIBEN



DER KOPF IST HEILIG